

Das Virus hat uns weiter fest im Griff

01.12.2020 10:31 von Olaf Hinzmann (Kommentare: 0)

Der Tischtennisport hat auf das Ergebnis der letzten Beratungen von Bundeskanzlerin und Ministerpräsident*innen reagiert. Diese sehen angesichts kaum sinkender Infektionszahlen keinen Anlass für Lockerungen. Es gelten weitestgehend die Regelungen, die bereits im November in Kraft waren.

Die Hoffnung auf eine schnelle Fortsetzung der Saison 2020/2021 hat sich zerschlagen. Der sog. Lockdown light wurde vorläufig bis zum 20. Dezember verlängert. Weitere Beschränkungen bis weit über den Jahreswechsel hinaus – von ein paar Lockerungen über die Feiertage abgesehen – bringen die Entscheidungsgremien im Tischtennisport zu der Erkenntnis: Rien ne va plus – Nichts geht mehr, vorläufig zumindest.

Das Präsidium des Deutschen Tischtennisbundes (DTTB) hat vor diesem Hintergrund beschlossen, den Spielbetrieb der als Amateurligen eingestuften 2. und 3. Bundesligen sowie Regional- und Oberligen bis zum 31.12.2020 auszusetzen, um die Saison dann im neuen Jahr als einfache Runde zu spielen (siehe <https://www.tischtennis.de/news/corona-praesidium-beschliesst-einfachrunde-auch-fuer-2-und-3-ligen.html>).

Auch im Land Schleswig-Holstein haben die neuerlichen Entscheidungen aus Politik und DTTB Folgen. Hier bleibt der Spielbetrieb gem. Präsidiumsbeschlusses des TTVSH sogar bis zum 31. Januar 2021 unterbrochen. Wo noch nicht geschehen, gilt ab sofort die einfache Runde mit dem Zusatz, dass alle Einzel des jeweiligen Spielsystems ausgespielt werden. Die turnusmäßige Meldung der Mannschaften zur Rückrunde ist damit hinfällig, es dürfen aber Umstellungen und Nachmeldungen unter Einhaltung der Regeln (Spielstärke, Sperrvermerke) vorgenommen werden (siehe <https://ploen.tischtennislive.de/?L1=Public&L2=News&ID=27673>).

Nicht unerwähnt bleiben soll an dieser Stelle, dass gem. eines Beschlusses des DTTB-Bundestages die Stammspieler-Regelung für die Saison 2020/2021 außer Kraft gesetzt wurde. Wer in dieser Saison also weniger als drei Mal oder gar nicht zum Einsatz kommt, bleibt Stammspieler, wenn er als solcher zu Beginn der Saison eingestuft war.

Der Vollständigkeit halber hier noch der Link zur aktuellen Fassung der Corona-Landesverordnung: https://www.schleswig-holstein.de/DE/Schwerpunkte/Coronavirus/Erlasse/201129_Landesverordnung_Corona.html. Die den Sport betreffenden Regelungen befinden sich in § 11 der Verordnung. Auf eine baldige Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes lässt der Wortlaut kaum hoffen, trotzdem stehe ich in engem Austausch mit dem

Vorstand der TSG Conc. Schönkirchen sowie der Gemeindeverwaltung. Ich werde Euch informieren, sobald es etwas Neues zu vermelden gibt.

Bleibt gesund!

Euer Olli